

## 「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

### 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

#### — 冬道のスリップ事故の防止について —

【スピードは控えめに、早め早めのブレーキングを】

- ・「急」な動作は、スリップ、スピニ、横滑り(スキッド)を引き起こしやすい
- ・カーブ手前で十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピニに注意
- ・積荷の移動等による横滑り防止～正しい積み付け
- ・下り坂では、事前に十分な減速とシフトダウンの実行
- ・トレーラの車輪ロックはスイング(尻振り)現象を招く
- ・市街地交差点近辺は、追突事故多発地帯

#### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

#### 見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### 札幌 凍結路面でスリップしたか タンクローリーや乗用車6台絡む多重事故 女性1人ケガ

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2021/12/29 (水) 12:03

29日午前10時20分ごろ、札幌市中央区北2条西11丁目の道道、通称・石山通りで、乗用車やタンクローリーなど車6台が立て続けに衝突しました。この事故で、車を運転していた30代くらいの女性が胸のあたりを打ち、病院に搬送されました。現場は片側2車線の直線道路で、当時路面は凍結していました。警察はスリップした可能性があるとみて調べています。

### 大型トラック 「前をよく見ていなかった」

大型トラックに追突され

軽乗用車の男性死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/12/29 (水) 12:06

29日深夜12時20分ごろ、岡山県の国道で、軽乗用車が後ろから来た大型トラックに追突されました。軽乗用車ははずみで赤信号で前に止まっていた大型トラックとぶつかり大破、軽乗用車を運転していた男性が死亡しました。警察は、追突した大型トラックの運転手の男性容疑者を現行犯逮捕しました。容疑者は「前をよく見ていなかった」と話しているという。

### 信号交差点 朝から積雪、スリップか

ワンボックスと軽乗用車が出合い頭に衝突

軽乗用車の後部座席にいた女性が重体

ワンボックス運転の男性を現行犯逮捕

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇

2021/12/28 (火) 6:24

27日午後3時過ぎ、愛知県の信号交差点で、ワンボックスカーと軽乗用車が出合い頭に衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた男性（76）が頭に軽いケガ、後部座席に乗っていた妻（72）が意識不明の重体となっています。ワンボックスカーを運転していた男性容疑者（73）が、過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕されました。警察によりますと、27日は朝から積雪がありました。